

Encuentros ciudadanos para decidir en qué se invertirá los recursos del royalty

Con una inversión estimada de 800 millones de pesos, el municipio serenense impulsará un proceso participativo pionero que incluirá a vecinas y vecinos de toda la comuna.

A partir de julio, la Municipalidad de La Serena iniciará una serie de encuentros ciudadanos para decidir cómo se usarán los recursos del royalty minero. Las reuniones, organizadas a través de las delegaciones municipales, se realizarán en todos los sectores de la ciudad y en ellas podrán participar dirigen-



tes sociales, agrupaciones comunitarias además de los habitantes de cada territorio. «Este proceso es un hito

para nuestra comuna. No solo estamos distribuyendo recursos, sino que estamos democratizando la toma de

decisiones. Queremos que decidan en qué se invertirán los recursos del royalty porque son ellos quienes cono-

cen su realidad mejor que nadie», afirmó la alcaldesa Daniela Norambuena, tras la última sesión del Concejo Comunal donde se presentó la iniciativa.

Se estima una inversión de 800 millones de pesos y la distribución se basará principalmente en la cantidad de personas que viven en cada sector. Las reuniones se llevarán a cabo entre julio y septiembre, en cada encuentro se elaborarán propuestas, definirán prioridades, se formarán mesas de trabajo y se validarán las ideas junto a los vecinos y sus representantes.

Con este proceso, La Serena busca que las decisiones sobre el uso de los recursos se tomen junto a la ciudadanía, fortaleciendo la participación y haciendo que el desarrollo llegue de manera justa a todos los barrios.